

チャレンジ通信

平成 28 年 5 月 2 日
赤麻小学校
チャレンジ学級通信 第 2 号

薫風の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は大変お世話になっております。
1 年生も学校に慣れ、あかまっこの一員として元気に活動しています。みんなもそれぞれに進級し、お兄さんお姉さんとしての行動も立派になってきました。

家庭学習の充実



新学年となり、新しい学習が始まりました。ご家庭ではぜひ家庭学習の充実に努めていただけたらと思います。チャレンジ学級の宿題は『少しずつ毎日』を目標にしますので、ご協力よろしくをお願いします。

生活の様子

授業参観ありがとうございました！

親子でチョコレート作りをし、子どもたちの嬉しそうな顔を見ることができました。子どもたちは慣れた手つきで活動していたと思いますが、これも昨年度からの取り組みの成果です。鍋にお湯を沸かししたり、チョコを混ぜたりすること一つ一つが貴重な体験です。できなかったことができるようになることは、子どもにとって自信へ繋がります。これからもいろいろな体験ができるように学習を考えていきます。よろしくをお願いします。



親子体験学習

今年度は 6 月 16 日(木)に実施します。行き先は群馬県板倉町にある餃子工場です。「餃子の王将」を出している会社の工場です。また、町の施設を利用する学習をします。藤岡図書館の利用の仕方を学習してきます。午後は佐野イオンモールで昼食をとり、館内を見学して帰ってくる予定です。公共施設での過ごし方や商業施設を見学し、施設利用の仕方やマナーを学習してきます。

プールの準備

5 月の末にはプール開きがあり、プール指導が始まります。体調管理をしっかりとって臨んでください。

※眼の保護のためゴーグルのご準備をお願いします。

